



# 1月の園だより 《実籾保育園》



気が付けば12月も終わりに近づいています。今年もご理解・ご協力、ありがとうございました。2020年も健康に過ごせますよう、色々のご協力をお願いいたします。12月はクリスマス・餅つきと楽しい行事がありました。毎年行っていますが子どもたちにとっては新鮮なようで、目を輝かせて参加していました。自分たちで作った鏡餅を飾り、楽しい年末年始をお迎えください。元気な顔で新年会いましょう。よいお年を。

## 【クリスマス会】

24日にクリスマス会を行いました。当日はパネルシアターの後、鈴を持ってみんなで合奏をしました。サンタさんくるかな～なんてみんなで話していると、後ろから鈴の音が…。見るとプレゼントと手紙がありました。大喜びのこどもたち。どの子どもも笑顔でした♪

## 【お餅つき会】

26日はお餅つき会でした。今年から子どもたちと職員だけで行うことになりましたが、子どもたちだけでも大盛り上がり！大きな声でよいしょ～よいしょ～と掛け声をかけ、つくことができました。楽しくて何回も付く子がたくさんいました。



## ◎今月のねらい ☆子どもの様子



### 【0歳児】

◎生活リズムを整えて健康に過ごす  
◎愛情あふれる環境で保育者の優しいかたけかけにより応答したり言葉を発する  
◎冬の自然に親しみ、丈夫な体をつくる  
☆全員が離乳食を始めて半月ほどが経ちました。最初はあまり食が進まなかったのですが、無理強いせず、食事が嫌にならないよう楽しい時間になるようにとの思いで過ごしてきました。1週間たつとたくさん食べてくれるようになり安心しました。今後も様子を見ながら丁寧に進めていきたいと思っております。お散歩は毎日充実した時間になっています。立ちバギーで行ったり、歩ける子は保育者と手を繋いで歩いたりとても成長を感じた1ヶ月となりました。動きが活発になってきたので登園の際は、動きやすく厚着をしないで来ていただけたらと思います。(子どもは大人より一枚でいいといわれています)また上着はフードがあると危ないのでフードなしのものをお願いします。

### 【1歳児】

◎生活リズムを整え、元気に過ごす  
◎簡単な身の回りのことを自分でしてみようとする  
  
☆体調を崩しお休みする子が多かったのですが、登園すると元気に過ごす園児の姿が見られました。最近は食に対して好き嫌いがはっきりしてきたように感じます。個々に食べられる量もありますが、お友だちが食べている姿を見て「自分も」と毎日完食できた喜びを味わっています。ご家庭でも好き嫌いがあるかと思いますが、励ましながら見守っていただけたらと思います。戸外では手を繋いでのお散歩を楽しんでいます。月齢の高い子は2歳児さんと手を繋いで上手に歩き、保育者と繋ぐより嬉しそうにしている姿があります…(笑)今後も交通ルールを守り、安全に配慮して戸外へ出かけたと思います。公園では体をたくさん動かして遊んでいる1歳児さんです。寒くても戸外で元気に遊ぶ姿は遅いですが。

### 【2歳児】

◎寒さに負けず、健康に過ごす  
◎友だちとの関わりを深め、ごっこ遊びや集団遊びを楽しむ  
◎暖かく衛生的な環境の中で気持ちよく過ごす  
  
☆今月は体調を崩す子が多く、なかなか全員が揃わない月でした。子どもたちからも「今日は〇〇くんくる?」「なんで休みな?」「早く会いたいな～」などの声がたくさん聞かれました。月半ばになるとみんなに会えるようになり、賑やかな園へ復活。ブロックやおままごとを使いながらのごっこ遊びが大好きな子どもたち。最近のブームはお医者さんごっことお人形のおうち作り。日々、発展していく遊びにわくわくしています。お散歩では1歳児さんの手を引いてリードしてくれる2歳児さんです。水たまりなどがあるお出でと声を掛けたりとお兄さんお姉さん風を吹かせています。

### 【今月の予定】

- 6日 通常保育開始
- 7日 身体測定
- 14日 避難訓練
- 31日 お誕生日会

\* 転所希望者以外の方の書類の提出期間は1/6(月)～16(木)ですので、忘れずに提出をお願いします。



### 【お誕生日のお友だち】

- 8日 おおくぼ ひなたちゃん
- 28日 いたう いちかちゃん
- 29日 カンデル レニサちゃん

